
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １０ 

令和 ４年１１月２４日 

午前・午後１１時５５分    

議会名 令和 ４ 年 第 ６ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２ 番     蘒原政夫 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．介護保険について 

（１）介護保険サービスの状

況について 

 

 

 

 

 

 

（２）介護保険サービスの充

実に向けた取組について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①居宅サービス、地域密着型サービス、施設サービ

ス、居宅介護支援の最新の利用者数の実績とその伸

び率をお伺いします。 

 

②居宅サービス、地域密着型サービス、施設サービ

ス、居宅介護支援の最新の給付費の実績とその伸び

率をお伺いします。 

 

①今後、高齢化によりサービス利用者は増加すると

予想され、それに対応する安定した介護サービスの

提供は欠かせないと考えますが、その基盤整備につ

いて今後どのような取組を行うのかお伺いします。 

 

②多様化し増大するニーズに対応した質の高い介護

サービスを提供することは重要と考えていますが、

今後どのような取組を行うのかお伺いします。 

 

③介護保険財政について、高齢化の進行による要介

護者の増加や介護ニーズの多様化・増大から全国的

に介護サービス料が増加傾向にあると認識していま

すが、本市の傾向をお伺いします。 
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２．ヤングケアラー対策につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．不登校児童生徒と保護者

の支援について 

 

① ヤングケアラー対策の本年度の取り組みについ

て、どのように認知度の向上を図り、どのよう

な啓発を行ったのかお伺いします。 

② ヤングケアラーを早期に把握するための対策

は、どのような事を行っているのかお伺いしま

す。 

③ ヤングケアラーの相談窓口の場は、どのような

ものがあるのかお伺いします。 

④ ヤングケアラーに対する家事支援や育児支援

は、どのような事を行っているかお伺いしま

す。 

⑤ ヤングケアラーに対する家事支援や育児支援以

外の支援は、どのような事を行っているのかお

伺いします。 

⑥ ヤングケアラー対策から介護サービスに繋げる

方法は、どのように行っているのかお伺いしま

す。 

 

① 不登校児童生徒の人数をお伺いします。 

② 不登校の児童生徒のうち、アクティヴ教室に通

っている人数と割合をお伺いします。 

③ アクティヴ教室に通っている児童生徒に対する

支援は、どのような事を行っているのかお伺い

します。 

④ アクティヴ教室に通っていない不登校の児童生

徒に対する支援は、どのような事を行っている

のかお伺いします。 

⑤ アクティヴ教室に通っていた児童生徒が高校生

や社会人になってからの支援は、どのような事

を行っているのかお伺いします。 

⑥ アクティヴ教室は、不登校児童生徒の社会的自

立及び在籍校への復帰を支援することを目的と

しているが、その中で大切に考えている事を具

体的にお伺いします。 

 

 

 

 

 


